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À chacun son métier

•a Observe les dessins et réunis les couples en encadrant

d’une même couleur le mari et la femme.

•b Complète les noms de famille et indique le métier de

chacun, sachant que mari et femme exercent le même.

Mme ______________________

épicière

M. ________________________

informaticien

Mme ______________________

magicienne

M. Lanouille

_____________________________

M. ________________________

danseur

M. Laffranchi

_____________________________

M. Mystère

_____________________________

Mme ______________________

factrice

Mme Lignedecode

_____________________________

Mme Petitrat

_____________________________
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• Les noms masculins en -er se terminent au féminin par ____________________.

Ex. : un passager, une ____________________; un romancier, une ____________________.

• Les noms masculins en -eur ou -teur se terminent par ________ou ________au

féminin.

Ex. : un joueur, une ____________________ ; un animateur, une ____________________.

• Certains noms masculins terminés par une consonne doublent celle-ci au

féminin.

Ex. : un champion, une ____________________ ; un gardien, une ____________________.

• Certains noms qui se terminent par un -e au masculin prennent le suffixe -esse

au féminin.

Ex. : notre maître, notre ____________________.

•1 Barre l’intrus sur chaque ligne.

1. un électeur – un acteur – un menteur – un aviateur – un éducateur

2. un maître – un duc – un prince – un baron – un comte

3. un instituteur – un docteur – un bienfaiteur – un traducteur – un dessinateur

4. un courtisan – un paysan – un artisan – un Persan

•2 Écris le genre de chaque nom (m ou f ), puis mets-le au genre opposé.

1. ambassadeur (___) ➝ _______________ 6. messagère (___) ➝ ___________________

2. lion (___) ➝ _________________________ 7. conseiller (___) ➝ ___________________

3. spectatrice (___) ➝ __________________ 8. chat (___) ➝ _________________________

4. lycéenne (___) ➝ ___________________ 9. vacancier (___) ➝ ___________________

5. Italien (___) ➝ ______________________ 10. tigre (___) ➝ _______________________

•3 Écris les noms de ceux qui travaillent aux endroits suivants.

1. Dans une maison d’édition : l’éditeur et l’_________________________

2. À la pharmacie : le _________________________et la _________________________

3. À la blanchisserie : le _________________________et la _________________________

4. À la poste : le postier et la _________________________

5. Au salon de coiffure : le _________________________et la _________________________

6. Au théâtre : l’acteur et l’_________________________

7. Dans un centre de recherche : le _______________________et la _______________________

8. À la boucherie : le _________________________et la _________________________
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